

なかよし通信 NO. 10

2018. 1. 13



あけまして おめでとう ございます

今年もよろしく お願いいたします。



新しい年が 明けました。みなさん どんな新年を迎えましたか？

今年は 良い年になりますように～！！

3学期も始まり、子ども達は元気に なかよしに帰ってきます。いつもの 笑顔を見るととてもうれしく感じます。

さて、「一年の計は元旦にあり」ということわざがありますが、なかよしでも 今年目標を決める時がやってきました。

今月から「こま活動」が始まります。みんなが 楽しく遊びながら、自分の力を伸ばせるように 指導員みんなで 力を合わせていきたいと思っています。

風邪やインフルエンザ等も流行る季節でもあります。健康に気をつけていきたいですね。ご家庭でも ご協力くださいね。(◇)



クリスマス会

12月10日 クリスマス会が行われました。子ども達は今までの練習の成果を出きっていました。緊張して 成功したり、失敗したり。。。いろいろでしたが、カー杯がんばっていました。その後の保育部さんの企画で感想を伝えていただきたいと思います。ほのぼのとした時間。。。。子ども達は少し照れながら うれしそうな表情を見せてくれました。練習を通して できるようになったこともあったようです。そして 持ち寄りパーティー！たくさんのおいしいおやつをいただきました。おいしかった(^_^) ごちそうさまでした。

今年のクリスマスリース いかがでしたか？グルーガンを使う事にも随分慣れてきました。22人それぞれ。。。みんな個性豊かなリースになりました。材料が同じでも こんなにも違うものになるなんて。。。驚きでした。毎年クリスマスに飾ってもらえると嬉しいな～～(^o^)



冬休み



なかよしで過ごす冬休みは 短く、人数も少ないですが いつものように、宿題、なわとび、食事づくり、外遊び、大掃除、初詣など 楽しく過ごすことができました。昼ごはんの後は 学校に遊びに行って、公園とは違った遊びを満喫しました。思いっきりサッカーしたり、ぶらんこ、鬼ごっこ、バスケット。。。。。

やはり子ども達は学校が大好きです。夕方はなかよしで カードやトランプ ボードゲームを楽しんでいました。1年生でも『大富豪』ができるようになった子もいました。教えてもらったり、見よう見まねでやってみたり。。。。新しい卓球台も人気で卓球も1年生から6年生まで 仲良く楽しんでいました。中には自分に自信がもてず、参加できない、見ている子もいましたが、いつか 参加してくれることと思います。

年明けは出席者が少なかったのですが、4日は『初詣』に行きました。

みんなは 何を願ったのかな?(^o^)



☆11日(木) こども全体会で「今年の目標」を決めました。事前にみんなに考えてもらい、ホワイトボードに書いてもらっていました。「笑顔で来よう」「おこられない、おこらないようにしよう」「楽しい日にしよう」「enjoy」[悔いの残らない1年に]等。。。。色んな意見がでるようになりました。決まったのは『enjoy!』(たのしもう!)です。なかなか良いでしょ!!(*^~^v

☆節分の鬼役も決まりました。男の子3人、女の子2人の5人です。今年は2月3日は土曜日なので、1日に行きます。(鬼さんが金曜日は都合が悪い子が多くて(-_-;)) 福がいっぱい来るといいな~(*^~^*)

☆インフルエンザや体調不良の子が増えています。体調管理をしっかりしましょう! なかよしでも「手洗い、うがい」の声掛けはしていますが、なかなか徹底できません。ご家庭でも 習慣づくようお願いいたします。早寝、早起き、食事も大事です! ご協力お願いします。

